

## Idemar y Senda Previene realizan feria 'Elige la Ruta Correcta' en Chonchi

En el Instituto del Mar (Idemar) Bicentenario Capitán Williams de Chonchi se desarrolló recientemente una feria educativa, recreativa y precautoria, denominada "Elige la Ruta Correcta", organizada por el Senda Previene en conjunto con el establecimiento, en el marco del mes de la prevención del consumo de drogas.

La actividad tuvo como objetivo principal promover estilos de vida saludables, el autocuidado y la toma de decisiones responsables entre los jóvenes.

Una decena de instituciones y programas locales instalaron módulos informativos y recreativos, acercando a los estudiantes la oferta pública en salud, prevención y bienestar.

Entre los participantes destacaron la Oficina de Seguridad Pública con Carabineros, Vida Sana y Promoción de Salud, Programa de Tuberculosis, Chile Crece Contigo, Agrupación Autismo Unido de Chonchi, Oficina de Discapacidad, Biblioteca Pública Municipal, Programa de Acompañamiento Psicosocial, entre otros.

Pola Vásquez, coordinadora de Senda Previene, explicó que esta feria "es una instancia promocional donde mostramos los programas de prevención, salud mental y tratamiento disponibles, además de

acercar información útil para el autocuidado, como test rápidos de VIH".

A su vez, Gonzalo Araya, encargado de la Oficina de Deportes de la corporación municipal chonchina, valoró la participación juvenil. "Estamos mostrando nuestros talleres deportivos 2025 e invitando a los jóvenes a sumarse a nuestras actividades recreativas durante el año", aclaró.

Por su parte, Cristina



CON MÓDULOS SE ATENDIERON A LOS ESTUDIANTES.

Navarro, funcionaria de Chile Crece Contigo, destacó la entrega de material informativo a padres y estudiantes sobre el desarrollo infantil: "Es importante que estas ferias vuelvan, los jóvenes necesitan más espacios como este en sus establecimientos".

Es importante que estas ferias vuelvan, los jóvenes necesitan más espacios como este en sus establecimientos".